

Continúa la búsqueda de desaparecidos con un amplio dispositivo de UME, policías de otras ciudades, voluntarios, drones y perros, entre otros profesionales

Se ultima la limpieza del Xenillet, a falta del tramo entre el puente de Alaquàs y el de McDonalds

Día a día, se reduce el número de personas que permanecen atendidas en el Pabellón

La comisión de portavoces se vuelve a reunir después de la novena sesión CECOPAL para informar con transparencia y en tiempo real

Torrent, 07/11/2024.- En la novena sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 7 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Autonómica, Nacional y Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se presentó un informe detallado sobre las operaciones de emergencia y apoyo a la ciudadanía, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. Después de esta novena sesión, el grupo de portavoces del Ayuntamiento de Torrent se han vuelto a reunir para recibir la información en tiempo real. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

Operativo de Búsqueda y Rastreo

Continúa el operativo de búsqueda y rastreo de desaparecidos en Torrent. Los agentes siguen utilizando los drones especializados de vista área para llegar a zonas de difícil acceso del trabajo realizado ayer por la tarde. Han colaborado clubes de motocross con vehículos preparados para acceder.

En la actualidad el operativo despliega 135 efectivos, de policía locales de diferentes ciudades, bomberos de Portugal, Protección Civil de Ciudad Real, voluntarios a las órdenes de Policía Local. Un batallón de la UME, a las órdenes de un capitán y un teniente del

ejército. El dispositivo se completa con 5 perros de rastreo y 4 aeronaves para apoyar sobre el terreno. Se peina todo el término mediante cuadrículas para buscar a las personas desaparecidas. A través del mapeado de Google Earth se divide en colores las zonas ya peinadas.

El día 4 se peinaron 1.5 km cuadrados, el día 5 se revisaron 2,56 km cuadrados, el día 6 fueron 2,22 km y hoy 1,23 km. Se solicita al secretario autonómico de seguridad más efectivos para seguir con la búsqueda.

Policía Local

Se monta dispositivo de seguridad en los centros de distribución y almacenamiento de alimentos de tarde y noche. Se ha aumentado el número de efectivos, y en especial en el Pabellón, se apunta que la tensión ha disminuido.

Se ha reforzado el número de agentes en el turno de mañana de la Policía Local, y particularmente y en el de tarde y noche se ha reforzado. En el día de hoy se incrementará aún más ese refuerzo, ya que ayer llegaron 10 policías de la guardia urbana de Badalona, con un concejal. Con sus propios medios: vehículos de Protección Civil. Han ido a la zona cero del rastreo de búsqueda y esta tarde darán apoyo en el turno de tarde y noche para evitar robos.

Movilidad

En vías interurbanas estábamos a la espera de la comunicación de apertura de la CV36. Está muy avanzadas las tareas, a la espera de la comunicación de Consellería. Se ha quitado la bolsa de agua de la calzada y ayer se trabaja en la limpieza de fango con camiones cuba.

Los puntos de control de tráfico sufrieron atascos en los dos días anteriores de 8 a 9h. En la actualidad se han puesto balizas con agua para que no las muevan y hoy no ha habido problema. El tráfico ha estado fluido.

Se ha mencionado que en la práctica totalidad del casco urbano, funcionando con normalidad locales y comercios.

Centro de coordinación municipal: Protección Civil + alcaldía

Los voluntarios de Protección Civil siguen con las tareas con Policía Local, colaboración con médicos de HP para poder entrar a la ciudad, reparto de maquinaria, karcher y bombas a otras poblaciones vecinas afectadas. Se mantiene el apoyo en el polideportivo de Parc Central, junto a la UME.

Se traslada agua a los bajos de la parroquia de El Vedat.

Se adecuan 60 duchas en la pirámide para voluntarios y cuerpos de seguridad.

Un punto más de distribución en la bodega del mojón blanco.

Se mejora la cobertura de comunicaciones de la Torre a Albal.

El jefe de Protección Civil de Catarroja solicita la colaboración (han perdido sus vehículos) y se auxilia la escolta de entrada de vehículos.

Albergue provisional pabellón El Vedat

Anoche 110 personas pernoctaron en el Albergue provisional Pabellón El Vedat, cifra que se va reduciendo con el paso de los días. Los técnicos de servicios sociales acotan las personas afiliadas. Recogen camas que no se están utilizan para liberar espacio y tener intimidad. Se trasladaron anoche a dos al PAC y uno al HG. La psicóloga de Cruz Roja ha ayudado a los equipos del Pabellón para las necesidades. Se consigue, a través de Consellería, que una persona en situación de dependencia tenga una plaza en una residencia de mayores en Cullera (posteriormente se acercará su plaza a la zona). Protección Civil pone al servicio sus medios para otras tareas.

Aigües de l'Horta

Ayer por la tarde se colocó el acueducto provisional para conectar las canalizaciones de agua potable: Se ha colocado la cercha para colocar la tubería que conecta el pozo de Torrent con el depósito de la avenida. Se ha detectado una rotura en una avería de los pozos antiguos y mañana por la tarde está prevista que esté solucionada.

Los resultados de los análisis del agua siguen siendo aptos para el consumo humano. Cada vez se desinfecta la red, se purga y se

vuelve a cargar. Los diseminados disponen de cubas para su consumo.

Monterreal recibe servicio intermitente.

El Pozo dels Gils es el más afectado y se están reponiendo tuberías.

Ayer se realizó una reunión de colaboración entre el Ayuntamiento y los pozos privados de riego y desde el consistorio se les va a ayudar para reponer provisionalmente las redes. Sus propias empresas posteriormente se encargarán de arreglarlos. Estas aguas son para riego, no para consumo humano. Cada vecino previamente disponía de depuradores individuales para ello.

Aigües de l'Horta estudia la realización de test de tratamiento de las aguas residuales (porque la depuradora está arrasada) y evitar así contaminación.

Limpieza y obras

Siguen las tareas de limpieza en todo el término. Tragsa ultima las labores del Xenillet: ya está todo limpio, a falta del tramo del puente de Alaquàs y el de McDonalds. Se está reparando este puente con una losa de hormigón. Consellería y ayuntamiento han autorizado su apertura para el tráfico de personal.

Se sigue trabajando en la limpieza de las zonas como el Camino en Pardala, Mas del Jutge, Don Pedro, Gils, la Brusa, etc.

Se empezará a trabajar en el puente hacia Alaquàs y en el de Cuatro Caminos (en este último para colocar barandillas y seguir revisando la base).

Cuando Tragsa acabe las tareas de limpieza en Xenillet irá hacia el Camino dels Arquets para limpiar. Necesita ayuda de Policía Local para que despeje de coches la zona.